



Spanien feiert unvorstellbaren Titel

dpa | Meldung vom 2023



Klasse 3

Sydney (dpa) - Dieses Gefühl ist wohl großartig. Die Fußballerinnen aus dem Land Spanien haben am Sonntag die Weltmeisterschaft in Australien gewonnen. Im Finale setzten sie sich mit 1:0 gegen England durch. Auf dem Platz knubbelten sich die Spielerinnen vor Freude übereinander. Wenig später reckten sie den Pokal für die Siegerinnen in die Höhe.

Die Spielerin Jennifer Hermoso erzählte hinterher: "Wir haben so viele Tage versucht, uns vorzustellen, wie es ist, Weltmeister zu sein. Wir konnten es nicht." Nun wissen die Spanierinnen, wie es sich anfühlt. Spanien hatte den WM-Titel bei den Frauen bislang noch nie gewonnen.



Die Engländerinnen hingegen waren natürlich enttäuscht. Vor einem Jahr hatten sie noch die Europameisterschaft gewonnen. Damals gewann England gegen Deutschland im Finale. Dieses Mal mussten sich die Engländerinnen im Endspiel geschlagen geben. Die deutschen Fußballfrauen sind bei dieser Weltmeisterschaft bereits in der Vorrunde ausgeschieden.